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Abstract

Stylistic Phenomena between Poetry and Qur’an through the
Explanation of “Diwan Al-Hamassa” by Al-Marzugui

This paper represents a number of stylistic phenomena
shared by ancient Arabic poetry and the Holy Qur'an studied by
Al-Marzugui in “Sharh Diwan Al-Hamassa”. He illustrated his
analysis with Qur'anic verses to demonstrate his results accuracy
and to prove that ancient Arabic poetry and the Holy Qur'an share
stylistic phenomena which reflect the Arabs’ habit in pronouncing
rhetorical utterances.

This paper also discusses the poetry interpreter’'s role and
that of the exegete of Qur'an in providing stylistic analysis with
practical techniques which clarify the two principles option and
deviation, -the two principles determining the stylistic
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phenomenon. All that has shown the ways of poetic and Qur'anic
texts reception and the relationship between these two texts ; it
has also shown, through comparative stylistics, how the linguistic
usage has been transformed into a stylistic phenomenon as well
as the contexts which impose this transformation.

Résumé

Les phénomenes stylistiques entre la poésie et le Coran a
travers I'explication de « Diwan El-Hamassa » par EI-Merzougui

Cette recherche représente un nombre de phénoménes
stylistiques qui se trouvent dans l'ancienne poésie arabe et le
sacré Coran étudiés par El-merzougui dans « Charh Diwan EI-
Hamassa ». Il a illustré son analyse a travers des versés
Coraniques afin de démontrer I'exactitude de ses résultats et de
prouver que l'ancienne poésie arabe et le sacré Coran ont des
phénomenes stylistiques communs qui reflétent les habitudes des
personnes arabes dans la production des énoncés rhétoriques.

Cette recherche discute également le réle des interprétes de
la poésie et celui des exégetes du Coran pour introduire dans
lanalyse stylistigue des techniques efficaces susceptibles de
clarifier les deux principes : l'option et la déviation —ces deux
principes qui déterminent le phénomene stylistique.

Nous avons montré a travers cette étude les méthodes de
la réception du texte poétique et celle du texte coranique ainsi que
la relation entre ces deux textes. Nous avons également montré
par le biais de la stylistique comparée comment [usage
linguistique s’est transformé en phénoméne linguistique et les
contextes qui imposent cette transformation.
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